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うららかに たくましく ～耕し 萌えたち みのらせ さきみだる～

前期の終りに～反省と決意の生徒発表～
１年Ａ組 鈴木 優里

私が前期にがんばったことは部
活動と勉強の両立です。中学校に
入学して部活動は小学校の頃から
続けているソフトテニス部に入りまし
た。部活動はスポ少の時よりも練習

量が増えて大変だったけれど一生懸命頑張りました。
大会では新人戦で団体優勝し，全県大会出場が決まり
ました。個人戦ではベスト８でした。個人戦では全県大
会出場を果たせず悔しかったです。
学習面では，小学校の時よりも勉強内容が難しくな

り，授業で分からなかったところは家庭学習でくり返し復
習しました。中間テストでは，計画的に学習を進めるこ
とができず，ワークなどを最後の日にまとめてやってし
まいました。その反省を生かして，期末テストでは計画
的に勉強し，中間テストの時よりも順位を上げることが
できました。
後期は，部活動では，全県大会で優勝することが目

標です。また，全県大会のすぐ後に１年生大会も予定さ
れているので，今以上に練習を頑張りたいです。学習
面では，これから内容がもっと難しくなると思うので，予
習や復習にもっと力を入れたいです。また，テストでは，
順位を下げないように，計画的に勉強して，苦手な内
容の勉強方法を工夫したいです。
生活面では，忘れ物が多かったので，前日の夜に準

備する習慣をつけたいです。生活面では，あいさつは
大きな声でできましたが，返事はあまりできなかったの
で，後期の生活でそれらを意識して生活したいです。

２年Ａ組 田口 由理香

私が前期に頑張ったことは三つ
あります。後期に取り組みたいこと
と合わせて発表したいと思います。
一つ目は，駅伝です。２年生にな

って初めて駅伝に挑戦し，チーム全員の力で全県大会
出場を決めることができました。チームとして全県大会
出場を目標にしていたので，結果が分かったときはとて
もうれしかったです。練習では，「タイムを縮めること」「速
い人についていくこと」を自分の目標として走り続けまし
た。全県大会でも練習の成果を発揮し，満足のいく走り
ができたのでよかったです。
二つ目は，テニスです。７年ぶりに団体戦で優勝を決

めました。リーグ戦では南外中学校に勝って，絶対に一
位で予選通過することをみんなと考えていました。結果
として予選を一位で勝ち抜くことができ，トーナメント戦で
は有利に戦いを運ぶことができました。決勝戦は南外中

と再戦で，予選で勝っていたことが逆に不安な気持ちに
なってしまいました。しかし，チーム全員の団結力で見事
優勝することができました。テニスで初めて全県大会出
場を決めたので，とてもうれしかったです。後期に入ると
全県大会があるので，日々の練習で目標を意識して取
り組んでいきたいです。そして，上位入賞を目指して頑
張ります。
三つ目は，勉強です。期末テストでは，思うような結果

を得ることができませんでした。テストに向けてのスター
ト時期は早かったのでよかったのですが，取り組み方は
改善できそうなので，後期は日々の学習への取りかかり
と学習内容の充実を意識して取り組みたいです。
前期に得た経験を生かし，後期に入ってもさわやか

に活動していきたいと思います。

３年Ｂ組 鈴木 来都

私が前期頑張ったことは三つあ
ります。
一つ目は勉強です。いよいよ受験
勉強が本格的に始まりました。一
人勉強では，アウトプットを増や

す，問題をたくさん解くなど，勉強方法を改善しました。
改善したことによって，前より点数が上がった教科があ
りました。後期は，受験に向けて，より内容の濃い勉強を
していきたいです。また，前期は自分の将来についてじ
っくり考えることができました。将来の夢は保育教諭に
なることなので，家庭科の授業に進んで取り組んだり，
ピアノの練習をしたり，どんな技能が必要か自主的に調
べたりしました。これからも自分の夢に向かって積極的
に取り組んでいきたいです。
二つ目は部活動です。最後の総体では２回戦敗退と

いう結果になりましたが，「諦めずにボールを追う」とい
う，太中らしい試合ができたと思います。この経験をいろ
いろな場面で生かしていきたいです。駅伝では，コロナ
の感染拡大で不安もありましたが，無事大会が開催さ
れました。当日は，「全県大会に出場する」，「今まで支
えてくれたすべての人に恩返しの走りをする」という目
標をもって走りました。結果は全県出場を果たし，本当
に嬉しかったです。全県大会では，チームとして一生懸
命走りました。２年前より，順位やタイムがあがりました。
しかし，個人としてはまだまだだと実感したので，これか
らも自主練習を頑張っていきたいです。
三つ目は委員会活動です。ＪＲＣ事務局としては地域

に貢献できるような活動ができ，執行部としては太中生
の模範となるような言動をすることができたと思います。
この経験をしっかりと生かしていきたいです。
このように前期はたくさんのことにチャレンジしてきま

した。後期はその経験を生かし，受験に力を注いでいき
たいです。そして，このコロナ禍の中でもたくさんチャレ
ンジできたのは，支えてくれた皆さんのおかげだというこ
とを忘れず，これから恩返しできるように心がけて生活
していきたいと思います。


